

## EL CLUB GIMNASIO CASTILLA arranca la temporada 2025/2026

MANUEL BLANCO

**E**l Club Gimnasio Castilla inicia la temporada 2025/2026 y abre sus inscripciones para las disciplinas de Judo, Taekwondo y Lucha. Como cada año, contamos con un equipo de profesionales titulados con gran experiencia tanto en la enseñanza como



en la competición, ofreciendo a nuestros alumnos un espacio de aprendizaje, superación personal y compañerismo. Además de la actividad deportiva, seguimos impulsando iniciativas solidarias y culturales para nuestros deportistas.

Esta temporada celebramos un logro muy especial: Julia Prada e Iker Domínguez han superado con éxito el examen de cinturón negro de Judo, celebrado en el polideportivo de Villaviciosa. Estos exámenes, organizados por la Federación y evaluados por tribunales independientes, suponen un gran reto, ya que nunca son realizados por los propios profesores. Alcanzar este nivel requiere años de constancia, esfuerzo y dedicación, valores que representan la esencia de nuestro club.

Con ilusión renovada, afrontamos un nuevo curso lleno de metas, aprendizaje y diversión. ¡Te esperamos para compartir juntos una nueva temporada!

## Villaverde celebra la XX edición del FESTIVAL INDYSPENSABLE

PRENSA AYTO.

**E**l festival de música independiente Indyspensable regresa los próximos 26 y 27 de septiembre a Villaverde para celebrar su 20 edición. Un año más, el Auditorio Municipal El Espinillo acoge esta cita imprescindible del calendario indie

con un cartel que reúne a algunas de las bandas más destacadas del panorama español de este estilo.

Organizado por la Junta Municipal de Villaverde, el festival combina en su programación a artistas emergentes con nombres ya consolidados de la escena indie, rock y punk. En esta edición,

destacan las actuaciones de Cariño y Carlangas, que compartirán escenario con bandas madrileñas y del resto del país con cuatro actuaciones diarias, desde las 19:30 a la 1:30.

El viernes 26, arrancará la primera jornada con el descaro juvenil de Vicente Calderón y Error 97, dos bandas madrileñas que están sobresalendo en la escena underground de España con su mezcla de indie rock y punk. Tras ellos, será el turno de Karavana, que se han convertido en un imprescindible de los festivales españoles gracias a su forma de derrochar energía sobre el escenario. Cerrará el viernes la actuación de la banda femenina Cariño.

El sábado 27 empezará con el rock alternativo

Organizado por la Junta Municipal del Distrito, se celebra el 26 y 27 de septiembre en el **AUDITORIO MUNICIPAL EL ESPINILLO CON ENTRADA LIBRE**

de Cometa. Continuará con las actuaciones de los grupos vascos Belako, que traerá su particular sonido post punk, y Tulsa, el proyecto liderado por Miren Iza, quien ha actuado junto a Leiva o Bunbury durante su carrera. El broche final lo pondrá el artista gallego Carlangas, ex-componente de Novedades Carminha.

La entrada a los conciertos será libre y el recinto contará con una zona reservada para personas con movilidad reducida, asegurando la accesibilidad.

### 20 EDICIONES

Desde su primera edición en 2004 —únicamente interrumpido en 2020 y 2021 a consecuencia de la pandemia de COVID—, Indyspensable se ha consolidado como un festival clave para descubrir nuevos talentos y disfrutar de artistas ya reconocidos. A lo largo de sus 20 ediciones han pasado por su escenario grupos como Love of Lesbian, Sidonie, Niña Polaca, Hinds o La Casa Azul.

Quiero ser pescadera

Formación Exprés y Empleo

# UNA ESCUELA PARATI



Escuela Municipal  
Alimentación y Hostelería

F FORO POR MADRID

aemadrid.es

AE AGENCIA PARA EL EMPLEO



MADRID